## DECRETO 151/2008, de 25 de julio, de concesión de la Medalla de Extremadura a Don José Luis Sáez Regalado. (2008040168)

La "Medalla de Extremadura" tiene por objeto reconocer, distinguir y recompensar públicamente a aquellas personas y entidades, cualquiera que sea el ámbito de su actividad que, dentro o fuera de Extremadura, hayan destacado por sus méritos o por los servicios prestados a la Región.

José Luis Sáez Regalado nació en Badajoz el 9 de marzo de 1960, repartiendo su infancia entre la ciudad pacense y Sevilla, ciudad a la que se traslada toda su familia cuando él cumple 11 años de edad.

José Luis Sáez Regalado es el décimo presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB) desde su constitución oficial como tal, el 31 de julio de 1923.

En el año 1992, fue elegido presidente de la Federación Andaluza de Baloncesto, cargo que desempeña durante doce temporadas y que le convirtieron en uno de los directivos más jóvenes que ha tenido el baloncesto español en su larga historia. Anteriormente, con tan sólo 25 años, fue nombrado presidente de la Federación Sevillana y dos años más tarde entra a formar parte de la directiva de la Federación Española de Baloncesto. También fue directivo de la Asociación Española de Entrenadores de Baloncesto.

Sáez aceptó en el año 1998 la propuesta que Segura de Luna le hizo llegar para ocupar la vicepresidencia federativa y, desde ese puesto, potenciar el Área Internacional de la FEB. En el 2004 es elegido presidente de la FEB sin ningún voto en contra.

Ha sido vicepresidente de la Comisión Legal de FIBA Mundo y miembro de esta misma comisión de asuntos legales que está constituida en FIBA Europa. Actualmente es miembro del Bureau Central de la FIBA Europa y miembro del Bureau Central de FIBA Mundo.

Bajo su mandato la selección española de baloncesto se proclamó campeona del mundo por primera vez en su historia en el mundial de Japón 2006, y obtuvo medalla de plata en el Eurobasket de España 2007, y medalla de plata en el Europeo femenino de Italia 2007, viviendo el baloncesto español los momentos más importantes de su historia.

En los tres primeros años de la etapa Sáez la Federación Española de baloncesto consiguió 20 medallas internacionales, todo un récord. También durante su mandato la selección española consiguió el Premio Príncipe de Asturias, además de muchas otras distinciones, y se organizó el Eurobasket 2007 en España con un gran éxito deportivo y de repercusión mediática en la sociedad.

Su trayectoria no sólo ha estado marcada por los éxitos deportivos, sino también por un fuerte compromiso con la sociedad, lo que le llevó a crear la Fundación Sociocultural de Baloncesto FEB, que preside y que lleva el baloncesto a la sociedad, teniendo en marcha proyectos como NBI, Nuestro Baloncesto Integra, que lleva el baloncesto a zonas marginadas de la población, o Baloncesto Sin Límites que lleva el baloncesto a las cárceles de mujeres.

En lo personal José Luis Sáez ha recibido numerosos premios, entre los que destaca la insignia de oro del Instituto Nacional de Educación Física de Madrid o el Premio Pietro Reverberi 2008, conocido como Óscar del Basket, entregado por la FIBA y la Federación Italiana de Baloncesto por el extraordinario progreso de la Federación Española bajo su mandato.

Su pasión por el baloncesto y su compromiso con la sociedad, a través del deporte, así como el cariño que demuestra por su tierra, le hacen acreedor del más importante galardón regional.

En su virtud, a propuesta del Presidente de la Junta de Extremadura, en virtud de la facultad que le confiere el artículo 4 del Decreto 180/2003, de 23 de septiembre, y tras deliberación del Consejo de Gobierno en su sesión del día 25 de julio de 2008,

## DISPONGO:

## Artículo único.

Conceder la Medalla de Extremadura a Don José Luis Sáez Regalado.

Dado en Mérida, a 25 de julio de 2008.

El Presidente de la Junta de Extremadura,
GUILLERMO FERNÁNDEZ VARA

El Consejero de Administración Pública y Hacienda, ÁNGEL FRANCO RUBIO

• • •